

アルメックニュース

8月1日
Vol.8

創業50周年記念 謝恩セミナー

7月7日に 謝恩セミナーを開催いたしました!!



菊池 功 船井総合研究所 部長

47名のお客様がセミナーに参加され、菊池氏を講師としてお招きし、典型的な加工貿易輸出国である日本の輸出最大相手国アメリカの金融産業の崩壊により、世界の資本主義の基点であるアメリカを中心とした経済循環が止まり、世界経済の回復の可能性は、大量の生産・販売・消費・廃棄のシステムから、『適量の生産・販売・消費・廃棄』のシステム(完全リユース・リサイクル)のシステムを目指さなければいけないと予測。

過去の戦略を継続しても将来性は絶対になく、ただ待っていても状況が良くなることはない。どこかの企業・自治体・政府等に依存するのではなく、本当の意味の『自立』が必要な時代は何か、それに対応すべく具体的にやるべきことをわかりやすく1時間半にわたり講演をして頂きました。

弊社専務から、社名変更して初めて迎える新年、社員総会・新卒採用・社内活性化を促進する各種委員会の設置・木鶏クラブ設立)を報告させて頂き、アルメック小さな取組が少しでもお客様にお役に立てれば幸いと御礼の言葉を述べ、無事に謝恩セミナーを終えることができました。今後とも社員一同、お客様に喜ばれる存在になれますよう一生懸命頑張ります。



社内木鶏クラブ

「感謝の心」を伝えるための取り組みです。

社内木鶏クラブは、社員が活発に意見交換し、お集まり頂いた多くの方々に「皆、元気でいきいきとしている」『本当に多くの感動と気付きを頂きました』との言葉を頂き、見学会は大成功しました。是非、興味がある方はお越し下さい。

たくさんのご参加ありがとうございました!

8月号にアルメックが掲載されました!



7月28日火曜日
社内木鶏クラブ
inアルメック



《大府工場》

住所：〒474-0001 大府市北郷町山1-4-3番地

TEL：0566-214441
FAX：0566-214441

7月24日開催!!



7月24日にアルメック恒例のボーリング大会を開催しました!

今期レクリエーション委員会の任期が7月で終わりになるため今回の催しが最後の企画となります。いつも以上の意気込みで望んだ事も当日は物凄く盛り上がり♪

ボーリングでは非鉄部のメンバーが上位と隠れた才能を発揮してくれました★

いつも離れた工場で作事をする社員ともコミュニケーションをとる事が出来素晴らしい大会になりました♪



《豊明工場》

住所：〒470-1153 豊明市三ツ谷1-13-1番地

TEL：0566-219771
FAX：0566-219771

お困り事を解決いたします!

営業部 山田主任

営業部 秦

営業部 湊谷課長

手間もお金もかかるし困ったなあ(´Д`):)

私達にお任せ下さい!!

私たち営業部が皆様のお

お見積は無料!!

不要品の処分に頭を悩ませている方、アルメックへお気軽に相談してみても?

お困りのことは何でもお問合せ下さい(〇)//*。

お気軽にお問合せ下さい!

後記

リニューアルしたアルメックニュースはいかがでしたか?楽しんでいただけたでしょうか(▽)?

7月は催し事が沢山ありました♪レクリエーション委員として参加したボーリング大会を少しですが皆様にお伝える事が出来て嬉しいです。

スクラップ情報

営業部 秦

鉄スクラップ価格については、結果的に緩やかながらも上げ基調で推移して来ております。季節的要因もあって(夏季休休、減産)弱含む可能性もあるかと思われたものの、中国、韓国を主にした海外の引き合い、国内メーカーの生産回復が不景気による極端な発生減少を上回り、今後しばらくはジリ高になりそうな様相です。

